

Lieber Herr Bürgermeister,

wir, die Kinder der AWO Kindertagesstätte Talentschuppen, möchten uns mit einer Bitte an Sie wenden.

Der Zugang zu unserem Kindergarten wird von vielen Passanten, Eltern, Kindern und auch HUNDEBESITZERN betreten. Das finden wir eigentlich auch ganz toll, da man ab und zu durch den Zaun tolle und interessante Dinge beobachten kann.

Leider, ist der ganze Weg voll mit Hundexa und morgens, besonders jetzt, wo es oft noch dunkel ist, müssen wir aufpassen wohin wir treten. „Besonders mit meinen Glitzer - Schuhen ist das ziemlich doof. Man hat die Schweinerei unterm Schuh und in unserem Kindergarten und auch das Auto von Mama und Papa stinkt.“ (Zitat Paula und Amy 5 Jahre).

Die Menschen lassen das AA einfach liegen!!!

Bitte verhindern Sie das. Meine Idee wäre ein Hundemülleimer in den man direkt das AA rein machen kann und auch die passenden Tüten. ( Idee von Paula)

Nach Aussagen des Ordnungsamtes sind wir, der Kindergarten und die Nachbarn, für die Reinigung des Weges verantwortlich. Das ist wirklich ekelig.

Zuletzt haben wir den Weg gereinigt und Hundekotbeutel bereitgestellt, nun wurden alle Beutel mitgenommen und die Haufen pflastern weiter den Weg.

Haben Sie eine Idee wie wird das Problem lösen können?

Mit freundlichen Grüßen PAULA

ANNA  
MARLENA AMY

